



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

"Cesó la tormenta;
la mar está en calma,
¿Por qué tan violenta
palpita mi alma?
¿Por qué? ¿Por qué temblar...?"

Así exclama con acento baritonal el siniestro Simón, a mediados del primer acto de "La Tempestad", la vieja zarzuela de Ramos Carrión que musicalizara el maestro Chapi e iguales frases podría pronunciar cualquier observador agudo de la actualidad nacional en relación con la presente situación.

Efectivamente. La mar está en calma, la lluvia ha cesado y el trueno apagado más lejos resuena, pero... ¿por qué tan violenta sigue palpitando el alma del pueblo?

¿Es que acaso presente que esta tranquilidad aparente es la relativa al vórtice del huracán que nos ha venido azotando últimamente y que puede reanudar sus furias en cualquier momento?

Lo cierto es que el planteamiento de las elecciones parciales ha logrado el fin que perseguían los gubernamentales: dividir a la oposición, pues mientras los ortodoxos libres de Carlitos Márquez, los millistas y los del "antiguo Meneito reformado" han mostrado su simpatía por el proyecto electoralista y Grau "cantinflea" con el vocablo, existen otras tendencias más radicales que no aceptan soluciones de tal tipo.

Y en tanto dilucidan sus querellas los de la acera de enfrente, Batista puede exclamar, como el mexicano del cuento:

"Pos" déjame aprovechar esta escampadita.

x x x

"Lolo" Villalobos, alcalde de Guanabacoa, será la figura política que comparecerá mañana en el programa "Telemundo pregunta" que se trasmite todos los miércoles a las once de la noche, por el Canal 2 de Televisión.

Como siempre, Horstmann, Lechuga y Robreño integrarán el "panel" encargado de formular el interrogatorio, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

x x x

Ayer cumplió su primer año el Código de Tránsito.

Muchas felicidades al "monin".

Leemos: "Reanudan la suscripción para el monumento a Cuba como homenaje de los españoles residentes".

¡Ah! Pero ¿se había detenido la colecta?

Verdaderamente siempre nos ha parecido que en la realización de dicho proyecto no ha habido nunca el impulso entusiasta característico de otras empresas similares de la colonia hispana en nuestra tierra.

x x x

No siempre se pueden tomar todas las precauciones.

Con motivo del hundimiento del "Andrea Doria", los banqueros de terminales en el sorteo de lotería del pasado sábado limitaron las apuntaciones del 23, que es "barco" en la charada, pero se olvidaron de hacer lo mismo con el 77, que significa "baidera italiana" y semejante descuido fué el que les costó caro.

x x x

A través de una interesante información publicada en un diario habanero nos enteramos de que la bella escultural Marilyn Monroe estaba enamorada de su nuevo esposo, el escritor Miller, desde mucho antes de casarse anteriormente con el popular Joe DiMaggio, valioso "slugger" de los "Yankees".

Por lo visto en esa ocasión Marilyn escogió a DiMaggio, a pesar de sus jonrones, como bate de emergencia.

x x x

En una fiesta donde se encontraban muchas figuras del régimen actual, discutían amigablemente varios líderes políticos acerca de quién podría ser el candidato gubernamental en las elecciones generales señaladas para... Bueno: para cuando sean.

Como es natural se barajaban distintos nombres, en el momento en que se acercó al grupo el propio Batista, diciéndoles:

—¡Vaya, vaya! ¡Qué conversación más animada! ¿De qué hablan?

Reinó un silencio entre todos los presentes hasta que por fin uno de ellos acertó a exclamar:

—De... de tonterías... general... Estábamos escogiendo a ver quién será el futuro candidato... ¡a la Vice!